

24 MAI 1928



que est le meilleur baromètre de condition physique. Regardez-la matins avant déjeuner. Si elle gée d'une couche blanche, jaune et n'est pas d'un beau rouge net, constipé et vous n'êtes pas bien.

COMPTE DE SON AVERTISSEMENT.

ipation cause plus de maux que autres maladies, et est le résulte- stins ne fonctionnant pas tous les en suit maux de tête, indigestion, bile et teint jaune. Demandez à pharmacien un paquet d'etouf de Pelf Carter pour le Foie "laxatives vives". Prenez-en une dose ce soir et à prendre une pilule après chas- ses. Ne cessez point—jusqu'à ce la langue soit bien nette. Vous se- riez de l'effet tonique sur vous de du docteur.

TITRES PILULES DE CARTER POUR LE FOIE

GRATIS CETTE MONTRE
Demandez 100 paquets de graine de lin, vendez-les à vos voisins et restez \$8.00 vous recevez aussitôt une prime à votre choix. Catalogue de 500 primes sur demande.

ALLEN NOUVEAUTÉS.

St-Zacharie, Qué.

ne Femme n'est Jolie si Elle est décharnée.



des livres de poésie en trois es avec Levain et Fer ou rien à payer.

pays, hommes et femmes sont étonnés par les succès magiques du LEVAIN FERRUGINEUX.

Après un simple traitement—des corps déplaçables, redevenant normal en poids et reprenant chair ronde et ferme, Creux satinée aussi douce que celle d'une femme.

Le Levain et le Fer ont toujours été considérés par

médecine comme les deux plus grandes in-

gredients de la reconstruction de la chair et du

remplacement des éléments vitaux qui re-

plenissent la chair, corrigeant la peau et les trou-

bles et enrichissant le sang. Le LE-

RUGINEUX contient ces ingrédients

en forme hautement concentrée qui donne des

moitié moins de temps que le levain et

le fer.

Le Levain FERRUGINEUX vous donne tout

la reconstruction du poids contenu dans les

nuances nauséabondes sans déranger l'esto-

ment naturel qu'après avoir pris un simple

de LEVAIN FERRUGINEUX vous

avez une étonnante amélioration dans votre

apparence et vos dispositions.

perd son apparence jaunâtre et les bou-

illes est recouverte, vous regagnes des

bonnes chairs et votre digestion et vos in-

ditions généralement meilleures.

ayez point de corps faible et décharné

comme s'il n'avait jamais eu assez de

muscle. Tablettes agréables à prendre dans

comme. Ne présentent aucun danger

grave; ne contiennent point de drogues

z-le sur offre "ou argent remis"

en tout honnement un traitement com-
me pharmacien. Si vous n'êtes pas en-
tendre prompte résultats faites-vous remettre
à nous. On vous le remboursera immédiatement.
vous ne pouvez vous en procurer à la
envoyez \$1.25 directement à la IRONI-
ST CO. Fort Erie, Ont. Desk 1442E.

LE BULLETIN DE LA FERME

VOLUME XVI, PAGE 419

24 MAI 1928

FEUILLET DU "BULLETIN DE LA FERME"

L'APPEL DU FOYER

par CH. PERRONNET

Publication autorisée par la Bonne Presse, Paris.

CHAPITRE PREMIER

C'était une vieille maison, un de ces logis de paysan, bâti pour durer des siècles et pour résister aux assauts des rudes hivers de la montagne.

Les murs solidement construits en pierre, le grand toit d'ardoises tombant jusqu'au sol du côté du Nord, les sapins plantés à l'arrière comme une protection contre les bourrasques, tout disait assez que la mauvaise saison est redoutable à Saint-Théoffray.

Cette maison se distinguait des autres par un aspect d'ordre, un souci de propreté assez rare en Dauphiné. Le tas de fumier qui avoisinait trop souvent les habitations ne déshonorait pas celle-ci; les murs accusaient un récent crépiage et la cour fermée par une clôture était ornée de plates-bandes, qui seraient sans doute fleuries en été, et d'arbustes verts.

Si l'on pénétrait à l'intérieur, cette impression de soin et de modeste confortable s'accentuait encore.

Le porche de trois marches donnait accès à la vaste cuisine, revêtue d'une brillante peinture couleur d'aurore, si bien que le soleil semblait toujours y avoir oublié un rayon. Le vieux buffet supportait quelques assiettes enluminées, une cruche de grès remplie de boue et l'inévitale service à café en porcelaine, premier cadeau de noces de nos ménagères. Une table carrée au milieu, un pétrin, quelques chaises, deux fauteuils de paille complétaient l'aménagement.

Sur cette pièce principale ouvriraient deux chambres à coucher, et d'un angle partait l'escalier de bois donnant accès au premier étage, jadis à usage de grenier, mais dans lequel on avait récemment aménagé deux ou trois pièces habitables.

Une vaste cheminée où pétillait un grand feu ajoutait à l'aspect joyeux de ce logis largement éclairé par une grande fenêtre carrée.

Bien qu'on fût déjà à la fin de mai, il faisait encore frais à cette altitude, surtout au déclin du jour, et le feu réchauffait autant qu'il égayait.

Une profonde tristesse se lisait cependant sur les traits d'une femme en deuil, assise au coin de l'âtre. Cette femme était Mme Chavent, veuve depuis peu et ne possédant au monde que sa maison, sa fille et un petit domaine.

A la vérité, la maison était fort plaisante, Marguerite eût fait envie à toutes les mères, et les champs témoignaient, par leur bonne tenue, de l'activité de ses propriétaires.

Mais il semblait à la pauvre femme qu'elle eût tout perdu en perdant son mari, un homme si bon, si énergique, vrai chef de famille dans le sens complet du mot.

Quelques jours avaient suffi à le terrasser et bien que six mois eussent passé sur ce douloureux événement, les coeurs qui le pleuraient demeuraient dans l'angoisse, tant il leur manquait.

Et cependant, il fallait reprendre avec courage et sans tarder les tracas de la vie que les décès multiplient, hélas ! trop souvent, en créant à ceux qui demeurent de nouveaux soucis.

C'était bien le cas de Mme Chavent: la mort inopinée de son mari la mettait en face de graves perplexités.

En ce moment, elle lisait et relisait un

Au Lecteur

Ce feuilleton peut être lu par tous les membres de la famille. Il est absolument irréprochable. Dire qu'il nous vient de la Bonne Presse, de Paris, suffit. Ceux de nos lecteurs qui désireraient prendre un abonnement à ces romans maintenant bimensuels, n'ont qu'à envoyer 24 francs à "La Bonne Presse", 5 rue Bayard, Paris. Au cours du jour cela ne représente que quelques sous. Et ils recevront deux romans tous les mois pendant un an.

"Vox populi..." La popularité quasi universelle du Thé SALADA doit provenir de sa haute qualité. Vous ne sauriez donc trouver mieux que

LE THÉ "SALADA"

277F

volumineux cahier, ne s'interrompant que pour jeter de longs regards autour d'elle, comme si elle eût voulu examiner de nouveau cet intérieur pourtant bien familier. Puis la pauvre femme hochait la tête et les nuages s'amonaient sur son front.

Soudain on entendit au dehors le son argentin de quelques clochettes et le bruit des cailloux dégringolant dans le sentier sous les pas des bêtes qui rentraient. Puis une voix fraîche s'éleva:

Miraille... Brunette, par ici... Fleurette toujours en retard... Allons, mes chevrettes, ne bousculez pas vos cabris... Adieu, petit Paul, je n'ai plus besoin de toi, à demain.

La porte de l'écurie fut refermée, les verrous tirés de l'intérieur, et Marguerite

pénétra dans la cuisine qui communiquait avec l'étable.

C'était une grande et belle fille, au regard clair, aux cheveux magnifiques, parée de cette fraîcheur ambrée qui est l'apanage d'une vie passée au grand air.

L'atmosphère de la salle parut renouvelée tant elle apportait une impression de jeunesse et d'activité.

— Te voilà, petite, tu as congédié le berger?

— Oui, je l'ai aidé à rentrer les bêtes,

(Suite à la page 423)



"Elle essaya en vain toutes sortes de remèdes pour retrouver forces et santé. Les Pilules ROUGES seules opérèrent le changement qu'elle désirait depuis longtemps."

"La naissance de mon premier bébé m'avait laissée dans un état d'extrême faiblesse. J'avais souvent des palpitations de cœur, des maux de tête, des vertiges, mes membres étaient rigides et au moindre effort, je me sentais très lasse. Ma digestion m'incommodait aussi beaucoup et tous ces malaises m'empêchaient de faire mon ouvrage de maison comme je l'aurais voulu.

Voyant que mon état restait le même malgré toutes sortes de remèdes que j'employais depuis deux ans, je résolu de les abandonner tous pour essayer les Pilules Rouges dont on vantait partout l'efficacité. Dès les premières six boîtes un grand changement s'opéra. Je me sentais si réconfortée que je pouvais espérer me rétablir complètement.

Pendant trois ans, j'ai fait usage des Pilules Rouges à différents intervalles et j'ai augmenté mes forces, mon appétit s'est réveillé, je digère bien, j'ai le cœur solide, je vaque à mes occupations sans fatigue, enfin, à l'aide de ces bonnes pilules, j'ai complètement refait ma santé. Les Pilules Rouges sont le véritable tonique de la femme". Mme A. Morin, boîte 24, Taftville, Conn.

Les femmes chétives, faibles et malades, trouveront toujours dans les Pilules Rouges leur salut. Quand, par l'action bienfaisante de ce remède, le sang, qui est le distributeur des forces, aura été augmenté et pourvu des éléments qui font sa richesse, tout le système se trouvera régénéré et les forces augmenteront. Pour avoir une bonne santé, il faut avoir du bon sang.

CONSULTATIONS MEDICALES.—Afin d'aider votre traitement, vous pouvez consulter GRATUITEMENT à son bureau ou par correspondance notre médecin qui vous indiquera toujours le meilleur régime à suivre. Dans les cas nécessitant l'intervention chirurgicale, il vous dirigera au meilleur chirurgien de votre localité.

Pilules Rouges, par la poste, 50c la boîte ou 3, \$1.25.
Cie Chimique Franco-Américaine Ltée, 1570, rue St-Denis, Montréal.

Pilules ROUGES pour les Femmes Pâles et Faibles

24

24

24